
 

DARAZ FM 番組審議会 議事録 
平成 22 年 12 月 27 日 

株式会社 DARAZ コミュニティ放送 2010/12/30 NO.1 

日 時  平成 22 年 12 月 27 日（月）  15:00～ 

場 所  DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

参加者  本城祐子、熊谷昌彦、加川一美、山本恭子 

DARAZ ＦＭ 冨田寛、永富久之、遠藤彰 

 

＝議題＝ 

○ 番組についての審議 

○ 番組審議会の運営 

○ その他 

 

＝番組についての審議＝ 

Lunch Break Cafe 水曜日 11:00～14:00 パーソナリティー ふじみん 

○ 番組の趣旨説明・・冨田社長 

 主婦パーソナリティーで運営する番組 
 共通コーナー 

 ビックシップコーナー 
 給食の案内コーナー 
 新聞拾い読み 
 レポート 2回 

 

○ 番組についての意見 

 パーソナリティーの個性が前面に出ても良い・・本城 
 自分は仕事をしているので聞くことが出来ない 

家にいる人向きの番組になっている・・・加川 

 レポートコーナーが小さい公民館情報などを拾っている・・本城 
 平日休みなのでイベント情報を聞くと行ってみたくなる・・山本 

 美術館は、4月に年間スケジュールが決まる 
 秋に文化祭は、6月に予定が決まる 

 テレビ派なので、ラジオを聴かない 
みんな車で聞いている・・加川 

 紅葉情報などでみんなが動き出している・・山本 
 番組の冒頭にイベント情報を入れていくとみんなが動ける・・本城 

 情報ソースが少ないのが現状・・永富 
 自前で集める情報に限界がある 
 いただける情報であれば、レポートで取り上げる・・冨田 

 レポートなのでリアル感がある・・本城 
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 給食のコーナーも良い・・本城 
 給食の番組が米子市だけなのだが、他の地域はどうか・・冨田 

 外に拡げすぎても米子市中心のコミュニティ放送の意味が薄れるので、
現状で良いのではないか・・本城 

 

 音楽の選曲についてはどうか・・冨田 
 

 DARAZ ＦＭが運営する番組については、一般的な選曲が良いのではない
か、個別の番組について選曲で個性を出せばいい・・本城 

 地域の学校などの情報も取り入れてあり良いのではないか・・熊谷 
 

GENSHIN の BO-ZU CAFÉ 金曜日 19:00～19:30（再 木曜日 14:00～14:30） 

パーソナリティー GENSHIN 

○ 番組の趣旨説明・・冨田社長 

 米子まちづくり塾が運営する番組 
 まちづくりで頑張る地元の人を取り上げる番組 
 コミュニティ放送でなければ話せないようなプライベートも引き出した
い 

 

○ 番組についての意見 

 ゲストの選定について偏りがあるのではないか、みんなが知っている人
を呼んだ方がよいのではないか・・本城 

 今後、放送局側もゲスト選定に関わっていきたい・・冨田 
 芸能人などは呼べないのか？（例えばドラゴンアッシュ）・・加川 

 地域で頑張って頂いている方に出てもらう番組である 
 他の番組（ランチブレークカフェ、夕刊 DARAZ、金曜ダラ、サタデ
ーDARAZ マガジンなど）には、大物のミュージシャンが出ている・・

永富 

 飲み物を注文する企画も面白い・・山本 
 米子まちづくり塾が当初の思いを実現できているのだろうか 

何かまちが動くような取り組みが必要なのでは・・熊谷 

 まちづくり塾の思いを伝えてもらえるようにする・・冨田 
 

○ その他の意見 

 番組のスポンサーやＣＭを出していただいている企業から意見を聞くた
めのアンケートを行っても良い・・熊谷 
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＝番組審議会の運営＝ 

○ 番組審議委員の増員について 

 2 名増員 
 商店街関係の方 
 女性団体の方など 

 

○ 次回以降の開催について 

 3 月に次回を開催する予定 
 3 ヶ月毎の開催にしたい 


